

avantages qui sont offerts aux clients des sociétés de services et d'ingénierie en informatique.

La génération locale de logiciels a été lancée il y a environ huit à dix ans par des fabricants d'ordinateurs et par des sociétés indépendantes. Les sociétés locales de services et d'ingénierie en informatique mettent au point des logiciels conçus en espagnol et destinés au marché local. Ces sociétés pénètrent de plus en plus le marché et comptent de moins en moins sur les importations. Les logiciels produits au Mexique comprennent surtout des produits standards pour les micro-ordinateurs et des logiciels personnalisés pour les gros ordinateurs et les mini-ordinateurs. Le reste des logiciels pour mini-ordinateurs et gros ordinateurs est surtout d'origine étrangère. Le Mexique exporte des logiciels vers l'Amérique centrale et l'Amérique du Sud, de même que vers les États-Unis et le Canada.

L'ANIPCO vient en aide à l'industrie locale par l'entremise de ses six divisions : celle de la technologie qui favorise l'utilisation de la technologie de pointe; celle de la promotion qui, entre autres activités, aide les entreprises à obtenir des fonds de la Nafinsa et de Bancomext, deux banques de développement locales, et à signer des contrats avec l'État; celle du piratage qui est favorable à une application plus rigoureuse des droits de propriété intellectuelle et qui mène des campagnes pour réduire le piratage de logiciels; celle des événements qui organise des symposiums et des conférences techniques et la participation à des foires commerciales, et qui offre un prix annuel aux réalisateurs locaux de logiciels; celle de l'information qui publie un bulletin mensuel pour les membres; et celle du recrutement qui est chargée de trouver de nouveaux membres.

Le Mexique compte environ une centaine de sociétés de services et d'ingénierie en informatique; elles sont enregistrées et se trouvent presque toutes à Mexico. À mesure que la taille du marché va s'accroître et que le marché va se perfectionner, il va se concentrer dans un nombre limité d'entreprises fortes qui auront fait leurs preuves, qui seront solidement installées et présentes au Mexique et qui pourront offrir des services de logistique. Pour le moment, il existe cinq groupes de distributeurs de logiciels : des sociétés locales ou indépendantes de réalisation de logiciels qui offrent des produits finis mis au point au Mexique; des représentants de sociétés étrangères de services et d'ingénierie en informatique qui offrent des produits finis fabriqués à l'étranger; des sociétés multifonctions qui offrent plusieurs produits liés aux logiciels, comme leurs propres produits, des logiciels importés, et des produits et des services personnalisés; des sociétés de services et d'ingénierie en informatique qui mettent au point des logiciels et des services d'application spéciale; et des fabricants de matériel qui vendent des logiciels pour leurs propres machines.